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Con una sorta di blitz, l’assessore ha pre-
sentato in giunta un’istruttoria per spiegare
che il lavoro di valutazione degli elaborati
presentati dall’università è complesso e ri-
chiedetavolidiconfrontopervalutarelescel-
te. Tenuto conto anche del mutamento del
quadronormativoregionale,Cavallohachie-
stoagliufficidielaborareunavarianteurba-
nisticaincentratasolosualcunitemiper«ge-
stire – ha precisato – la delicata fase del tra-
passo». Tra i punti è stata indicata la Società
di trasformazione urbana (Stu), il recupero
dellecasermedismesse, ilnuovoparcheggio
della Saf e il recupe-
rodell’areadiviaDel-
laFaula.Un’ideache
ha mandato su tutte
lefurieilgruppocon-
siliare de “I Cittadini
per il sindaco” pron-
toachiederelaconvo-
cazione di un vertice
di maggioranza.

«L’istruttoriaèsta-
ta presentata come
proposta nell’attesa –
spiegal’assessoreLu-
ciano Gallerini – di
un’approvazione in
giunta». Non tutti i
componenti dell’ese-
cutivo,insomma,siso-
noresicontochedan-
do il via libera alla
proposta di fatto approvavano l’istruttoria,
facendovenirmenogliaccordidimaggioran-
za. Ma pure l’intenzione del Consiglio comu-
nale che, il 23 aprile scorso, ha approvato un
ordine del giorno che impegna la giunta ad
analizzarela rispondenzadelmateriale con-
segnatodall’ateneoconledirettiveurbanisti-
che e l’atto di indirizzo approvato dal consi-
glionel 2004, ad avviare la procedura di ado-
zionesecondoquantoprevistodalleleggere-

gionale in vigore e a seguire il percorso di
definizione del quadro pianificatorio in ma-
teria urbanistica che si sta sviluppando a li-
vello regionale.

«Non si possono disattendere gli accordi
di maggioranza, alla quale – ricorda Galleri-
ni – era stato assicurato che entro giugno ci
saremmo trovati a discutere il Prgc dell’uni-
versità. Invece in giunta sono state portate
due istruttorie che invitano gli uffici a fare
una variante urbanistica su alcuni temi ne-
cessari come molti altri che, però, non sono
stati neppure presi in considerazione». Gal-
lerinisi riferisceal centrostorico, alleattivi-
tà commerciali, ma soprattutto alle istanze
dei cittadini che attendono risposte da anni.
«La variante proposta da Cavallo – continua
Gallerini–vaadiscapitodell’attivitàordina-
ria delle imprese e dei privati costretti a pa-
gare l’Ici sui terreni edificabili per anni pri-
ma di riuscire a costruire».

I Cittadini, insomma, vogliono vederci
chiaro. Non a caso il capogruppo, Alberto
Bertossi, oggi chiederà spiegazioni e se non
sarannosoddisfacenticonvocherà«ilvertice
dimaggioranzaperchiarireinmodopiùcon-
creto tutte le situazioni». Bertossi senza en-
trarenelmeritodelcontenutodelPiano,defi-
nisce la mossa di Cavallo «uno schiaffo alla
maggioranza prima ancora che al consiglio
comunale: se l’assessore ha fatto questo col-
po di mano mi aspetto chiarimenti politici.
Nonsiamodell’ideadiandareaproporrepa-
teracchi in giro per far fare bella figura a
qualcuno.Nonmisentodiaderireaunmodo
di fare di questo tipo».

Marcia indietro sull’adozione del documento urbanistico. Gallerini: si disattendono gli accordi con la maggioranza e si penalizzano i privati che attendono risposte da anni

Piano regolatore da rifare, il Comune corre ai ripari
La verifica dell’elaborato dell’ateneo è complessa, proposta l’analisi di sei temi. Ma i “Cittadini” non ci stanno

Gli assessori Luciano Gallerini e Giorgio Cavallo
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La variante al Piano regolatore elaborata dal-
l’università rischia di veder sfumare l’adozione.
L’analisi delle tavole è complessa e l’assessore
GiorgioCavallo,hapresentatoingiuntaun’istrut-
toriaperredigereunavariantecheprendaincon-
siderazionesoloalcunitemiurbanistici.Mai“Cit-
tadini” non ci stanno e annunciano battaglia.


